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VERBALE N. 1 

 
            

COLLEGIO DEI DOCENTI 
 

 

   

Il giorno    3 settembre 2018    alle ore   15,00      presso   la sede centrale     si apre la seduta per 
discutere del seguente o.d.g. 
Sono presenti     33 docenti ( nominativi riportati sull'allegato n° 1),     funge da presidente    la Diri-
gente Scolastica Lorella Finotti   e da verbalizzante l'insegnante Milena Mor.  
 

 

ORDINE DEL GIORNO  

 

1. Approvazione verbale seduta precedente ( 28 giugno 2018)  
2. Comunicazioni del Dirigente scolastico  
3. Presentazione e approvazione Piano annuale attività  
4. Individuazione aree delle Funzioni strumentali  
5. Organigramma (Incarichi di staff, Commissioni, Referenti)  
6. Rinnovo comitato di valutazione per il triennio 2018 -2021  
7. Progetti e proposte progettuali A.S. 2018/19  
8. Proposte per il Piano di Formazione A.S. 2018/19  
9. Varie ed eventuali 

 

  

 
DELIBERE E  
APPROVAZIONI 

 

 

Si apre la discussione sui punti all’o.d.g. 

1. I docenti approvano il verbale della seduta precedente con 31 voti favore-
voli e 2 astenuti. 

 

2. La DS illustra alcuni aspetti che caratterizzano il CPIA 4, soffermandosi in 
particolare sulle scelte attuate per il II periodo didattico che ci contraddi-
stinguono dagli altri Centri per adulti, per l'innovazione e la cura in partico-
lare nell'orientamento degli studenti. Uno degli aspetti ancora da migliora-
re, nonostante il lavoro svolto, è l'apertura sul territorio, istituendo sedi 
formali in cui svolgere l'attività didattica e sollecita a investire energie in 
questo campo. Altro aspetto che merita attenzione è relativo all'innovazio-
ne didattica: la DS sollecita a mettere in campo proposte formative interes-
santi per l'utenza, all'insegna di una sperimentazione didattica che trova 
nei laboratori la forma e l'ambiente adatto per una continua innovazione. 
La professoressa Ghizzani presenta una sintesi del questionario di rendi-
contazione/autovalutazione compilato dai docenti nel mese di giugno. Se-
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gnala come si sia verificata una maggiore partecipazione e uno sposta-
mento verso una positività nelle risposte. La DS comunica che sono stati 
tabulati tutti i numeri degli utenti iscritti ai 19 CPIA della Lombardia e sono 
state ottenute complessivamente 39 assegnazioni tra personale ATA e 
amministrativo: per il CPIA 4 arriveranno due risorse che integreranno il 
personale in servizio.  

3. La professoressa Madotto presenta il piano annuale della attività che viene 
approvato dai docenti con una richiesta da parte dell'insegnante Ciapparel-
li relativa alle date indicate per l'alfabetizzazione: si decide di verbalizzare, 
al prossimo collegio, possibili variazioni o integrazioni al piano presentato, 
dopo la riunione in dipartimento.  

4. La DS propone di riconfermare le figure di sistema e strumentali che han-
no dato la disponibilità lo scorso anno: vengono quindi individuate per l'a-
rea relativa a innovazione didattica e progetti finanziati la professoressa 
Ravasi Marina, per l'area riguardante l'autovalutazione e l'innovazione tec-
nologica la professoressa Ghizzani Carla, mentre la funzione riguardante il 
territorio viene ripartita in tre con referenti le docenti Fedeli Marica, Abbon-
danza Cristina ed Elena Cardini. 

5.  Per quanto riguarda i referenti di sede vengono chieste le disponibilità e si 
propongono: per la sede di Rho il professor Dario Contrafatto, per la sede 
carceraria la professoressa Carla Ghizzani, per la sede di Legnano la pro-
fessoressa Franca Madotto e per la sede di Magenta la professoressa 
Elena Cardini. La commissione che lavorerà sul e per il territorio è compo-
sta dalle docenti: Domenica Duca, Bruna Dallagà ed Elena Ciapparelli. Per 
quanto riguarda la docente Antonietta Carafa si attende conferma. La refe-
rente della commissione minori è l'insegnante Milena Mor e per la defini-
zione dei componenti della commissione minori si attendono le disponibili-
tà e nomine dei colleghi della classe di concorso A023. La DS chiede al 
professor Andrea Calandrina la disponibilità per eventuali ore di corso da 
riversare sul primo periodo, poichè l'utenza sta cambiando, con numerosi 
minori che devono seguire percorsi di formazione più adatti alle loro esi-
genze e alle loro possibilità formative. Si conferma come collaboratore del 
DS la professoressa Franca Madotto. Per quanto riguarda le responsabili 
L2 nelle diverse sedi si attendono le disponibilità. Si apre quindi la discus-
sione circa la necessità di confermare la figura di referente L2: la DS sotto-
linea come sia necessaria una figura che abbia il compito di tenere le fila 
delle diverse sedi e che si occupi di garantire che quanto deciso in diparti-
mento e approvato dalla DS venga effettivamente attuato nelle diverse se-
di. Si decide quindi di procedere con la votazione: viene confermata la ne-
cessità di una figura di responsabile L2 con 12 voti favorevoli, 6 voti con-
trari e 8 astenuti. La professoressa Madotto comunica che si rende neces-
saria una figura che si faccia carico del controllo del registro elettronico 
che, come richiama la DS, è un obbligo di legge e quindi comporta un'as-
sunzione di responsabilità da parte dei docenti. Si propone che tale fun-
zione venga svolta dal responsabile di sede oppure da un docente dispo-
nibile a svolgere questo incarico.  

6. In allegato il piano delle attività e il calendario relativo ai giorni di sospen-
sione delle lezioni. (allegati n° 2 e 3). 

7. La DS richiama i compiti che riguardano i docenti facenti parte il comitato 
di valutazione: oltre a seguire i docenti di nuova nomina che devono effet-
tuare il percorso dell'anno di prova, devono occuparsi anche della defini-
zione dei criteri del bonus docenti in cui però condividono l'incarico con 
una componente di genitori e di alunni. Si propongono per il triennio 
2018/2021: Marica Fedeli, Marina Ravasi e Milena Mor. 

8. Per quanto riguarda i progetti e le proposte da attuare nel corrente anno 
scolastico, per la sede carceraria si conferma il progetto biblioteca multi-
mediale che consenta di attuare una didattica trasversale alle discipline e 
anche per poter acquisire materiale e formare una storico cui poter attinge-
re. Per la sede di Magenta si propongono moduli di 30/20/10 ore settima-
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nali, a seconda della tipologia di insegnamento (inglese per il territorio, 
educazione civica, statistica, letteratura...) con l'obiettivo di raggiungere, su 
un percorso biennale o triennale,  il monte ore previsto dal regolamento 
che individua in 800 le ore necessarie per la formazione relativa al secon-
do periodo didattico. La professoressa Madotto comunica che è stato in-
viato il prospetto relativo ai corsi FAMI da attuare nel periodo 2018/2021 
con le indicazioni e gli obiettivi declinati per ogni singolo corso. Sono stati 
preventivati corsi di livello A1 della durata di 100 ore, corsi di livello A2 del-
la durata di 80 ore, corsi pre A1 e B1 e anche corsi modulari della durata di 
20 ore ciascuno dedicati a specifici ambiti. Per quanto riguarda il progetto 
cinema, il CPIA ha per ora ottenuto la validazione del progetto presentato 
e si resta in attesa di eventuale conferma. 

9. Per il corrente anno scolastico la DS comunica che sono a disposizione 
7000 euro da poter utilizzare sia per la formazione dei docenti che, in sen-
so più ampio, per eventuali esperienze formative come ad esempio la pos-
sibilità di organizzare un convegno sul territorio che coinvolga diversi inter-
locutori. I temi, ancora da definire, potrebbero essere quelli riguardanti la 
dispersione, il rientro in formazione di giovani e adulti oppure anche più 
specifici inerenti le problematiche affrontate dalle docenti alfabetizzatrici. 

      Interviene l'insegnante Cristina Abbondanza per ricordare la tematica già 
     condivisa durante il collegio di giugno e riguardante corsi di formazione ine- 

           renti la comunicazione e le difficoltà legate agli scambi di informazioni in 
           una struttura complessa com'è l'ambito scolastico. Ricorda anche che l'as-      
           sociazione “Saperi” organizza possibilità formative proprio su questa tema- 
           tica e si resta in attesa di eventuali proposte da vagliare. 

10. Il professor Contrafatto comunica la richiesta pervenuta al CPIA di una 
studentessa del corso di laurea in mediazione culturale per uno stage  del-
la durata di 70 ore presso la sede di Rho. Si propone come tutor l'inse-
gnante Barbara Meroni. 

      La DS presenta i nuovi colleghi che prenderanno servizio nella sede di 
     Rho: il professor Ernesto Cosenza che insegnerà matematica e la profes- 
     soressa Rita Antonella Aida Valfrè assegnata al CPIA per la cattedra di let- 
     tere. 

 
         
 
 
 

 

Esauriti i punti all’o.d.g. la seduta si chiude alle ore 17,00 dopo lettura e approva-
zione del presente verbale 
 

      VERBALIZZANTE             PRESIDENTE 
       Milena Mor                                                       Lorella Finotti 

 

 

 
 
 
 
 
 
  

 


